
福井高専に対する会計検査院実地検査結果について 
 
このたび、福井高専では、平成 25 年２月に受検した会計検査院実地検査の結果、不適正

な会計処理及び物品管理の事案について指摘されました。 
本校としましては、このことを真摯に受け止め、このような事態が生じたことを反省す

るとともに、関係各位に深くお詫び申し上げます。 
現在、本校では、会計検査院の指摘を踏まえ、当該事案の調査委員会を設置し、再発防

止に向けた取り組みを行っております。 
今後は、適正な会計処理及び物品管理を確実に実施し、コンプライアンスの徹底を図り、

二度とこのようなことがないように再発防止に取り組んでまいる所存です。 
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